

# Naturfreunde entwickeln Route zur Kultur

**Sachsenhausen/Niederrad** - Die Stadt Frankfurt soll zusammen mit dem Verein "Natur-Freunde Frankfurt", der unter anderem in Niederrad ansässig ist, eine Infotafel zur Route "Kultura Trail Frankfurt" am Sachsenhäuser Mainufer aufstellen. Die Route, die zu Fuß gelaufen werden kann, beschäftigt sich mit dem Arbeits- und Kulturleben Frankfurts. Die mit einem QR-Code versehene Infotafel soll am besten unter der Friedensbrücke am Tiefkai installiert werden. Das wünscht sich die Koalition aus CDU, SPD und FDP im Ortsbeirat 5 (Niederrad, Oberrad, Sachsenhausen) in einem aktuellen Antrag.

Angelehnt an die 18 hessischen sogenannten Natura-Trails, werden derzeit Kultura-Trails entwickelt. Dabei handelt es sich um geführte Wege, die den Menschen die Kultur vor ihrer Haustür näherbringen möchten. Gegenstand sind historische Zusammenhänge, Erinnerungskultur, Elemente der Industriekultur und die Auseinandersetzung mit nachhaltigem Handeln. Der Partnerverein Natur-Freunde Hanau-Rodenbach habe im vergangenen Jahr den ersten Kultura-Trail Hessens entwickelt. Nun wird die Ortsgruppe Frankfurt der Natur-Freunde einen weiteren eröffnen. Er beschäftigt sich mit dem Arbeits- und Kulturleben der Stadt. Der Weg kann mit der Wander-App Komoot abgegangen werden.

Die Route beginnt an der Friedensbrücke und endet an der Taunusanlage. Die Hinweistafel richtet sich an interessierte Bürger und Besucher der Stadt. Es sollen sowohl eigenständige Erkundungen des Weges möglich sein, als auch geführte Touren angeboten werden.

Der Ortsbeirat 1 will ebenfalls einen Antrag zur Errichtung einer Hinweistafel am Endpunkt der Route in der Taunusanlage stellen. Die Herstellung der Hinweistafel sowie Layout und Druck könnten, so die Antragsteller, in Abstimmung mit der Stadtverwaltung von den Natur-Freunden übernommen werden. stw